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關注電動輪椅行駛安全 
 

對於向行動不便人士提供便利，電動輪椅就是最好的選擇及有更大的自主

性，本澳對電動輪椅的使用並沒有規範，部分電動輪椅使用者沒有遵守交通規

則，在馬路穿插及逆向行駛，這對駕駛者及輪椅使用者都做成危險。 

 

近年，政府不斷優化行人設施，部分公共巴士也設有無障礎設施，但由於

這些巴士數量較少且乘客眾多，一般輪椅使用者都難以登上公共巴士，嚴重影

響輪椅使用者的生活及出行，所以迫不得已在馬路行駛，為了保障電動輪椅使

用者的安全，以及避免影響行人或駕駛者。 

 

為此，本人有以下幾點建議： 

 

1. 與公共巴士公司合作，建設無障礙公交全面化出行環境，構建平等及包

容社會。 

2. 政府必須完善電動輪椅的改裝、負重、速度及禁止載客等合理規範制度，

以保障不同道路使用者的安全。 

3. 更重要的是在新城區域建設上，道路規劃及建設必須包括完善無障礙設

施，確保行人道有足夠空間供輪椅通行。 

     4. 加強教育及宣傳推廣，讓社會大眾對輪椅使用者有更多體諒和關懷；另

一方面，須向輪椅使用者灌輸安全通行意識，從而確保出行安全。 

 



      


